
Nr. 24bD/J 

1988 -07- 11 

II - 4ft, g der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen . . . 
des Nationalrates XVU. OOBctzgebunOl.pcriode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. KRUNES, PROBST, Ing. MURER 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Rechts- und Sozialwissenschaftliehe Fakultät in Graz 

Seit Jahren ist in Graz die Rede vom Neubau einer Rechts- und Sozial

wissenschaftlichen Fakultät. Es wird Kritik geübt am derzeitigen Zu

stand sowohl der Baulichkeit wie auch der personellen Situation. 

Aus diesem Grunde richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn 

Bundesminister für Wissenschaft und Forschung die 

A n fra g e 

1. Wieviele Hörer sind derzeit an der Rechts- und Sozialwissenschaft

lichen Fakultär in Graz inskripiert? 

2. Wie ist der Bestand an wissenschaftlichem Personal aufgegliedert nach 

ordentlichen Professoren, a.o. professoren, habilitierten und nicht 

habilitierten Assistenten? 

3. Wenn man Zahlenrelationen zvlischen verschiedenen vergleichbaren Fakul

täten in österreichischen Hochschulen vergleicht, wie beurteilen Sie 

die derzeitige Situation an der Rechts- und Sozialwissenschaftlichen 

Fakultät in Graz in bezug auf das Verhältnis Lehrende zu Studierende? 

4. Gibt es Prognosen über die Entwicklung der Hörerzahlen in den nächsten 

5, 10 und 15 Jahren? 

5. Gibt es einen langfristigen Plan über den Aufbau einer ausgewogenen 

Personalstruktur entsprechend den erwarteten Hörerzahlen? 

6. Gibt es konkrete Pläne über die räumliche Vorsorge für die obige per

sonelle Entwicklung? 

7. Gibt es bezüglich des Raumbedarfes Möglichkeiten der kurzfristigen An

mietung von Bauwerken in Universitätsnähe bzw. in erreichbarer Nähe zur 

Universität untej1umständen in Verbindung mit einem Autobuspendeldienst? 
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